

II— 63 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates
XIII. Gesetzgebungsperiode

Präs.: 2. Dez. 1971 №. 52/J

A n f r a g e

der Abgeordneten Egg, Horejs, Jungwirth, Dr. Reinhart, Wille und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Autobahnrasstätte an der Autobahn
Innsbruck-Kufstein.

Die Differenzen um den Standort der Autobahnrasstätte zwischen den einzelnen Gemeinden im Inntal haben in den letzten Monaten nicht nur zur Gründung von Interessenten-dachverbänden geführt, sondern auch den Bau des zu Diskussion stehenden Rasthauses verhindert.

Andererseits gibt es Bestrebungen, mehrere kleinere Autobahnrasstätten zu errichten.

Da damit wieder Verzögerungen eintreten, die nicht im Interesse einer baldigen Fertigstellung des Autobahnstückes Kufstein-Innsbruck liegen, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister die

A n f r a g e n :

1. Ist grundsätzlich vorgesehen ein Rasthaus auf dem Bahn-stück Innsbruck-Kufstein zu errichten?
2. Wenn ja, bis wann ist mit der Genehmigung und dem Baubeginn zu rechnen?
3. Wenn nein, welche anderen Lösungsvorschläge liegen vor ?
4. Wie weit ist die Standortfrage abgeklärt ?
5. Ist die Finanzierung sichergestellt ?